

Schule

**Katholische Bildungsanstalt für Elementarpädagogik Zams
Katholische Fachschule für Elementarpädagogik Zams
Höhere Lehranstalt für Pflege und Sozialbetreuung Zams**

Eingereicht von

Direktorin Mag. Melanie Weihs

Nominiert werden

SchülerInnen der 3.A Klasse der BAFEP und der 2.H Klasse der HLPS

Kategorie

SchülerInnen

Beschreibung

BUDDY-PROJEKT

Das Buddy-Projekt, bei dem Schülerinnen und Schüler neuen SchülerInnen helfen, kann eine wunderbare Möglichkeit sein, den Einstieg in die Schule zu erleichtern und eine unterstützende Gemeinschaft zu schaffen.

Ziel des BUDDY-PROJEKTES ist es, dass sich neue SchülerInnen in der Schule willkommen fühlen und schnell Anschluss finden. Buddys stehen als Ansprechpartner für Fragen und Probleme zur Verfügung. Durch gemeinsame Aktivitäten soll der Zusammenhalt gestärkt werden.

Erfahrene SchülerInnen der **3.A Klasse der BAFEP** und **der 2.H Klasse der HLPS** haben sich schulübergreifend bereit erklärt, als Buddys zu fungieren. Kriterien wie Empathie, Verantwortungsbewusstsein und Kommunikationsfähigkeit werden dabei berücksichtigt. Unsere Buddys organisieren regelmäßige Treffen und Aktivitäten, bei denen SchülerInnen Schule von einer anderen Seite kennenlernen dürfen und somit soziale und personale Kompetenzen erweitern.

Wir nominieren hiermit die **BUDDYS** des Schuljahres 2024/25 für ihr besonderes Engagement und ihren unermüdlichen Einsatz an unserer Schule!

Buddy-Projekten kommt oft nicht die Wertschätzung zu, die sie verdienen, sie gehen meist im Schulalltag als Selbstverständlichkeit unter...